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清水　康弘　会員
　先輩に誘われて入会し
ましたが、気が付くと同期
や後輩の人が、確か13人
程おられたはずですが、
自分一人となっていまし

た。無理に入会させては駄目だなと感じました。
順番だからと幹事を拝命し、慌ててRCの事を調
べて1年間させていただきました。その際、色々手
伝っていただいた方々に恩返しをしているところ
です。

僕のRC,私のRC,みんなのRC

卓話

テーマ

ロータリーソング
「我らの生業」

瀧谷　えみ子
ソングリーダー

 会 長 の 時 間

幹　事　報　告
川手 博明　幹事
　例会終了後、クラブ協
議会を開催します。前半
の進捗状況・提案等諮り
たいと思います。
　次々年度会長選考委

員会を本日事務局で行います。
　鯖江北RCが11/22に合併について総会合意
を取っています。鯖江RCは来週総会で合併合意
を諮ります。
　1/8新年例会を開催します。来賓は鯖江市長・
越前町長・ガバナー・ガバナー補佐の4名を予定
しております。
　11/29新年例会協議会を該当メンバーで行い
ます。招待メンバーや新たに予算を組む必要があ
るか等含めて話し合いたいと思います。

大島　恒彦　会長
　そろそろ年賀状の用
意をしなければと考えて
いたところ、このような記
事が出ていましたので紹
介します。

　「貴方は年賀状を出す派、出さない派」株式会
社パイロットコーポレーションが20代～60代の
ビジネスマンとＯＬにアンケートを取ったところ、
年賀状を出すと答えた方が77％、出さないと答え
た方が23％だったそうです。近年、年賀状が売れ
ないという記事や、若い人達の間ではメールやＳ
ＮＳで代用する事が多いと聞いていましたので
以外な結果のように感じました。出す理由の1位
は「新年の挨拶」2位「日頃のご無沙汰」3位「世話
になった人への儀礼」の順番です。出さない理由
1位は「準備が面倒」2位「メールで代用」3位「Ｓ
ＮＳで代用」の順番です。メールやＳＮＳで代用
をしているという事は新年の挨拶は一応している
とことになりますので少し安心しました。
　年賀状の始まりは平安時代の貴族・藤原明衡
（ふじわらのあきひら）がまとめた手紙の文例集
なかに、年始の挨拶の文例があり貴族の一部が
手紙で年初めの挨拶をしていたことがわかった
そうです。
　年賀状の発行枚数は一年間におおよそ36～
37億枚程度発行し、毎年11月1日発売を開始し
翌年の1月10日に窓口販売を終了するとのことで
す。
2012年度の統計では、年賀状の送る枚数の平均
は49枚で、比較的多かったのが11～30枚送る方
と100枚以上送る方でそれぞれ約20％でした。
男女で比較すると男性が送る枚数が多い傾向に
あり、女性は平均して30枚前後を送る方が多いと
の事です。12月の25日までに投函すると元旦に
付くようになるそうです。
　私達はこの良き慣習を何時までも残すために
今年も頑張って年賀状を書きましょう。又は作りま
しょう。

卓話

テーマ
鯖江警察署・生活安全課 警部補

会 長  挨 拶

「特殊詐欺について」

例会終了後 ク ラ ブ 協 議 会

野尻  直樹   様
臨  時  総  会

年  次  総  会

「合併合意」

委　員　会　報　告
田村　康夫
ロータリー寄金委員長
　財団寄付の件ですが
今年は一人当たり3万5
千円の設定です。私は例
会に早めに来て、皆様に

封筒をお渡ししますので、千円でも二千円でも良
いので、ご寄付お頂けたらと思います。どうかよろ
しくお願いいたします。

佐野 直美   親睦委員長
　26日そば打ち体験最
終ご案内です。商工会議
所からご利用の方は8時
50分集合でお願いしま
す。途中、東鯖江石田皮
膚科交差点で3名、東陽

中学付近で1名をお聞きしていますが、まだ他に
いらっしゃれば、お声かけいただきたいと思いま
す。池田は平地より3℃程低い気温です。温かい
格好でお越しください。

「救命救急の最近の動向について」
鯖江丹生消防組合　指導救命士

木  水　誠  二   様
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小計 ￥     14,000　　
累計 ￥   507,000

にこにこＢＯＸ報告

日本事務局からのお知らせ
2017年12月のレートは、1ドル＝112円です
（12月レート適用は、12月1日（金）以降に弊局口座へ着金対象）

編集：会報委員会

　鯖江警察署管内や、福井県内全体の特殊詐欺の発
生現状についてお話ししたいと思います。
　本年1月初めから9月末までの間、鯖江警察署管内
では特殊詐欺が4件発生しており、被害額は合計で
2,875万円に上ります。福井県内では、64件発生して
おり、被害額は合計で2億2,500万円に上ります。

　最近の特殊詐欺の手口は架空請求詐欺が大半を占め、「サイト利用料金が
未納である」とカードを購入させて騙し取るといったものが多くみられます。
　他にも、息子を語ったオレオレ詐欺が散見され、内容は、「喉にポリープが出
来たから声がおかしい。会社のお金が入ったカバンを盗まれた。〇〇万円は用
意できたが、残りの〇〇万円を用意してほしい」といったものです。
　ここで、みなさんに気を付けて頂きたいことをお伝えします。それは、不審な
電話、メール、ハガキが送られてきた場合は、相手にすることなく、家族か警察
に相談して頂きたいという事です。
　周りに相談すると大事になると思って、一人で対処される方が多いですが、
そういった方ほど被害にあう可能性が高いです。相手に連絡をすることで、自分
の個人情報を知られてしまいますし、相手の巧みな話術で家族の情報まで知ら
れてしまう事が多いです。一度、相手の話を信じ、金銭を渡し始めますと、自分

テーマ卓話

が騙されていることに気付かないようになり、持っているお金のほとんどが騙し
取られてしまいます。ですから、不審な電話、メール、ハガキが送られてきた場
合は、決して連絡先に架電することなく、家族か警察へ相談してください。
　特殊詐欺は、日々新しい手口が発生し、福井県警察本部担当課に於いては、
常にアンテナを高くし、情報収集に努めています。
　最新の特殊詐欺の手口として、「050」から始まる電話番号を使用した特殊詐
欺が認知されています。この電話に出ると「〇〇センターです」といった音声ガ
イダンスが流れ、「オペレーターから折り返し連絡します」などと音声が流れま
す。オペレーターと繋がると、ありもしない料金を請求されてしまいますので、
「見知らぬ着信には出ない、折り返しの電話をしない」を徹底してください。
　色々とお話ししましたが、不審な電話やメール、ハガキが来た際は、家族、警
察への相談を心がけてください。
　悩んだときは、決して自分勝手に行動せず、相談
することを忘れないでください。
　周りのご友人たちにもどんどん私の話を広げてく
ださい。
　特殊詐欺を1件でも少なくするため、今後も警察
の活動にご協力をよろしくお願いいたします。

「特殊詐欺について」

野尻様の卓話に期待して

〃野尻さんのお父さんと同級生です。本日はよろしくお願いします。

〃

〃

〃

〃

大島　恒彦　会員
小部　隆充　会員
窪田　健一　会員
大橋　良史　会員
齋藤 多久馬   会員
田村　康夫　会員

鯖江警察署・生活安全課 警部補

野  尻   直  樹    様

帰山　明朗　奉仕プロジェクト委員長
　今年度は限られた人数の中ですので、社会奉仕
・職業奉仕・青少年奉仕等、奉仕プロジェクト全体
で取り組んでおります。同じ奉仕プロジェクトの仲
間を、お互い助け合いながら事業を進めていこう
という事で、合同委員会を今年から持たせていた

だいております。8/3に第1回、本日11/24に第2回の会議を持ち、お陰様で
皆様のお力添えをいただきながら順調に進んでおります。
川手　博明　幹事
　メガネプロジェクトの件ですが、めがね枠1000個集まりまして、大人用と
子ども用が半々で準備できております。会長が2500地区のパストガバナー
との話で、実行担当の方と話した結果、製品価格の30～40％くらい関税が
かかるため、インドネシア側から免税措置を取る事を進められ、やっと取れ
るだろうという所まで来ています。めがね枠を送ってレンズをどうするかの
諸費用については、現在協議中です。
瀧ヶ花　秀晃　会員組織委員長
　新入会候補者1名おられます。12月に理事会等
かけまして、承認されれば1月8日に入会式となり
ますので、決まりましたらご連絡させていただきま
す。楽しみにしていてください。また、他にもどなた
か候補者がおられましたら、お知らせください。
川手　博明　幹事
　1月8日合併クラブ新年賀詞交換会について
ロータリーの友に掲載される程の大きな内容を抱えておりますので、プロ
ジェクトチームを11月29日に発足予定しております。特に、ホテルとの打ち
合わせ、来賓控室、スクリーンでCGを入れるかどうか等検討したいと思い
ます。

第2回クラブ協議会　　前期末を迎えるにあたり、現時点での各委員会等の事業計画及び進捗、終了事業については結果等の報告および意見交換等

孝久　治宏　ニコニコ委員長
　年間予算130万円で、現在50万程いただいております。目標をほぼ達成
見込みです。
野中　敏昭　プログラム委員長
　1月12日の小部会員卓話の後はまだ決まって
おりませんので、卓話していただく人を教えて欲
しいです。例年行われている国際奉仕例会、保健
所や税務署、消防署等、考えていく予定です。
大橋　良史　社会奉仕委員長
　「サバーンのお約束体操」を昨年皆さんのご協
力をいただいて、子ども達に普及活動を行い、今
年は高齢者向けに行っています。「やっしき」「模擬面接」は終わりまして、地
域社会のニーズについてやりたいと思っています。
野呂　和夫　青少年奉仕委員長
　アクトの会員が少なくて苦労しています。1/20に第2回地区青少年会議、
5/18～20に地区ライラセミナーを開催予定しています。皆さん、アクトの
会員になっていただける方をご紹介ください。
川手　博明　会員
　新入会員が1/8に1名、鯖江北RCから13名入る予定です。会員総数46
名で出発かなと思います。例会場は1月から4階に代わる予定です。
合併後のニコニコや、寄付金関係をどうするかは、検討していく予定です。
大島　恒彦　会長
　5か月間会長をやらしていただき、私が当初考えていました色んな事業
がありましたけども、皆さんのおかげで順調に進んでおります。後半戦、先
ほど幹事の方からお話がありましたけど、色んな事が待っておりますので、
力を緩めず後半をご協力いただけますようお願いいたします。

第2回奉仕プロジェクト各部門合同委員会

　奉仕部門の各委員会の上半期活動の報告、下
半期に向けての事業計画等について協議し意見
交換など行いました。奉仕部門内での情報共有
の機会となり、合同委員会の開催で有意義な時
間を共有することが出来ました。（職業奉仕委員
会報告、メガネプロジェクト経過報告、青少年奉
仕委員会、国際交流座談会、アクト合同例会等）

日時：11月24日19：00～　場所：天狗楼


